



# 二子玉川地区社協 News



二子玉川地区社協では、地域の方に社協地域福祉活動について知って、理解してもらうために広報啓発活動を行っています。



## 瀬田小学校で福祉学習をおこないました



2月12日(木)に、瀬田小学校で福祉学習をおこないました。

今回は、4年生4クラスのみなさんに車椅子の体験をしていただきました。自分自身が足を骨折した時に車椅子を体験したことのある児童、体験したことがない児童も一緒に学習しました。地域福祉推進員のみなさまにもご協力いただき、安全に実施することができました。

実際に車椅子に乗ったり、介助してみて、「段差を降りる時、怖い!」「マットの上で車椅子を動かすの難しい!」「車椅子からバスケットゴールにボールを入れるのは大変!」などの感想が聞かれました。介助される側、介助する側も体験することで、「怖かった。」「大変だった。」というだけではなく、相手のことを気遣いながら、その場に応じてどのような声かけがよいのかを考えるきっかけになりました。

車椅子体験をすることで、日ごろの生活の中での多くの気づきがあったかと思います。自分たちが住んでいる地域に、様々な人が生活をしていることの気付きのきっかけになってもらえたたらと思います。



座ったままでボール投げるの大変！



車椅子体験

小さな段差やマットの上で車椅子を動かしながら、乗る体験・介助する体験をしました。



お手伝い頂きました推進員のみなさま  
ご協力ありがとうございました！

